

Sie lieben Schokolade?

Sie sind Schokoholic oder Genießer?

Dann haben wir genau das Richtige für Sie:

„Herausragende Schokolade aus Afrika!“



Samstag, 16.11.2019, 18.30 Uhr,

Haus der Begegnung, Schillerstr. 6

Fairafric produziert die vielleicht fairste Schokolade der Welt!

Fairafric schafft in Ghana qualifizierte, faire Arbeitsplätze und berichtet von den Herausforderungen und Chancen dieser Arbeit.

Natürlich dürfen Sie die Schokolade „Made in Ghana“ probieren.



Eintritt frei,

um eine Spende wird gebeten.